

La Fe No 68

La Evidencia Y La Sustancia

4 de marzo de 2018

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana volveremos a examinar la Fe y **Hebreos 11:1** para nuestro texto.

Hebreos 11:1 *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción (prueba, convicción: - evidencia, reprensión) de lo que no se ve.*

Ahora, ya he hablado sobre la **Fe siendo la sustancia** y les hemos mostrado que esta palabra **sustancia** fue traducida de la palabra griega **Hupostasis** que también fue traducida en **Hebreos 1:3** como la palabra **persona, hablando de la misma persona** de Dios.

Ahora, hablando de Jesús, el hijo de Dios, leemos: *"el cual, siendo el resplandor de Su gloria, (El **Su** aquí está hablando de Dios mismo) el cual, siendo el resplandor de Su gloria, - la Gloria de Dios,* (y conocemos esta palabra **gloria** es la palabra griega **Doxa** que son las **opiniones, los valores y los juicios** de Dios. Así que Jesús es el **resplandor** o la palabra griega **apaugasma** que significa la **refulgencia** que significa **un resplandor brillante, o un resplandor**.

Por lo tanto, vemos que Jesús, el hijo primogénito de Dios, nació para ser la misma **expresión** o **manifestación** o **declaración** de **las opiniones, valores y juicios de Dios**. Y no solo para expresar las opiniones, valores y juicios de Dios, sino para ser el mismo resplandor de ellos para la humanidad.

De su sermón, **Viviendo, muriendo, enterrado, levantándose Y viniendo 59-0329S P: 11** el Hermano Branham dijo: *"Y mostró lo que Él hizo a toda la raza humana, como Dios se representó a sí mismo en Jesucristo. Él expresó Su opinión a la raza humana para perdonar y amar a aquellos quienes no merecían el amor. Y yo me pregunto en esta mañana de Pascua, cuánto fallamos en esto. Podríamos amar a aquéllos que nos aman, pero Él amó a aquéllos que no Lo amaban. Él fue la más grande, y primera representación del amor que alguna vez tocó la tierra, y fue despreciado por aquéllos quienes vivieron sobre la tierra, a los cuales Él amó. Ningún hombre podría jamás amar como Él. Y ningún hombre fue tan odiado como Él. Ellos lo odiaron y lo despreciaron y lo rechazaron, pero eso no detuvo Su amor. Ellos se rieron cuando Él estaba colgado sobre la cruz, después de esa vida que Él había vivido y que no había hecho nada más que buenas cosas, perdonando al culpable, sanando a los enfermos, y haciendo cosas que eran buenas. Cuando Él respiró por última vez sobre la cruz, con el vulgar y grotesco escupo de ellos en Su rostro sagrado, Él clamó con un corazón lleno de amor: "Padre, perdónales porque no saben lo que hacen".*

Oh, cómo yo quiero que mi imagen cambie y sea como Su imagen, y mi gloria se cambie a Su gloria. Porque cuando yo sea cambiado, entonces seré maduro como Él, y no miraré las circunstancias por las que estoy pasando, sino que miraré el objetivo en mente, y el

motivo de ese objetivo, y ese es ver a todos los que conozco, amo ser salvo, y amo a todos con quienes Dios me pone en contacto durante mi peregrinaje por esta vida.

Y sabemos que si vamos a llegar al lugar de adopción vamos a tener que cambiar de imagen en imagen y de gloria en gloria llegando a ser como el hijo primogénito.

Ahora, el apóstol Pablo nos habló acerca de este ***cambio de imagen en imagen y de gloria en gloria*** en **2 Corintios 3:15** *Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el velo está puesto sobre el corazón de ellos. 16 Pero cuando (el corazón) se conviertan al Señor, el velo (la ceguera) se quitará.*

Durante los últimos 2000 años ha habido una ceguera que cubre los corazones o el entendimiento de la gente, pero Dios ha predestinado un tiempo para que esa ceguera desaparezca y lo prometió aquí y sabemos que viene a través del ministerio de Malaquías 4 cuando el Espíritu de Elías es restaurar el corazón o el entendimiento de los hijos de regreso al entendimiento y a la doctrina de los Padres Pentecostales.

Malaquías 4:5 *He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible. 6 Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón (el entendimiento) de los hijos hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición.*

A lo largo de las Escrituras, las palabras **corazón** y **entendimiento** son sinónimos, como vemos en las siguientes Escrituras.

Colosenses 2:2 *para que sean consolados sus corazones, unidos en amor, hasta alcanzar todas las riquezas de pleno entendimiento, a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, y de Cristo,*

Daniel 10:12 *Entonces me dijo: Daniel, no temas; porque desde el primer día que dispusiste tu corazón a entender y a humillarte en la presencia de tu Dios, fueron oídas tus palabras; y a causa de tus palabras yo he venido.*

Isaías 44:18 *No saben ni entienden; porque cerrados están sus ojos para no ver, y su corazón para no entender.*

Proverbios 8:5 *Entended, oh simples, discreción; Y vosotros, necios, **entrad en cordura.***

Proverbios 2:2 *Haciendo estar atento tu oído a la sabiduría; Si inclinares tu corazón a la prudencia,*

1 Reyes 3:9 *Da, pues, a tu siervo corazón entendido para juzgar a tu pueblo, y para discernir entre lo bueno y lo malo; porque ¿quién podrá gobernar este tu pueblo tan grande? 12 he aquí lo he hecho conforme a tus palabras; he aquí que te he dado corazón sabio y entendido, tanto que no ha habido antes de ti otro como tú, ni después de ti se levantará otro como tú.*

Por otro lado, cuando la biblia habla de falta de entendimiento habla de un corazón que se ha endurecido como vemos en las siguientes escrituras.

Job 17:4 *Porque a estos has escondido de su corazón la inteligencia; Por tanto, no los exaltarás.*

Efesios 4:18 *teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón;*

Hechos 28:27 *Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyeron pesadamente, Y sus ojos han cerrado, Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y entiendan de corazón, Y se conviertan, Y yo los sane.*

Juan 12:40 *Cegó los ojos de ellos, y endureció su corazón; Para que no vean con los ojos, y entiendan con el corazón, Y se conviertan, y yo los sane.*

Entonces, cuando vemos que la palabra de Dios habla del corazón, siempre está hablando del entendimiento o la falta de entendimiento, dependiendo de si el corazón se ha endurecido y no puede entender, o si el corazón es blando y flexible.

Para ver esto en la vida real, solo miren la mentalidad liberal de izquierda o la mentalidad de ultraderecha, y Uds. verán que no hay flexibilidad en sus posiciones. Ven las cosas de tal manera que no están abiertos a nada fuera de su noción preconcebida.

Uds. ven eso en la ciencia, en la educación y en casi todos los aspectos de la vida, pero llévelo a la religión y magnifíquelo, y es por eso que Uds. ven que muchas de las guerras fueron por la doctrina religiosa, y los mataron por no estar de acuerdo con a ellos. Y eso es porque como leemos en **2 Corintios 3** si es bautista tiene un filtro bautista o un velo bautista sobre sus ojos y solo puede ver dogma bautista. Lo mismo ocurre con todas las denominaciones. Tienen un filtro de su denominación sobre los ojos de su entendimiento.

Como dice Pablo en **Efesios 1:18** *alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,*

Y el Hermano Branham definió el espíritu denominacional como "*si Uds. no están viendo a través de mis lentes, no están viendo en lo absoluto*".

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P: 29 *Y fíjense, ellos fallaron en ver la confirmación de las profecías del cumplimiento de la Palabra de Dios. Si esos sacerdotes...Ellos tenían todo calculado exactamente de la manera en que el Mesías iba a venir, sabían lo que iba a acontecer. Los—los fariseos tenían su idea, los saduceos, herodianos, y, oh, tenían sus ideas. Pero El vino, no...El vino contrario a todos ellos, pero exactamente de acuerdo a la Palabra. Jesús dijo lo mismo cuando estuvo presente: “Si me hubiérais conocido, debiésteis haber conocido Mi día. Si me hubiérais conocido, vosotros... Vosotros decís: ‘Pues, Moisés, ¡**nosotros tenemos a Moisés**’”! Dijo: “Pues, si vosotros creyeseis a Moisés, creeríais en Mí, porque él escribió de Mí”. Pero vean, cuando Dios estaba confirmando exactamente lo que El prometió, ellos ya se imaginaban alguna manera distinguida en la que Jesús debería de venir, y el... quiero decir el Mesías. El Mesías tenía que venir directamente a su grupo o de otra manera él no era el Mesías.*

Pues, hoy día es casi igual: “Si Uds. no lo miran a través de mis lentes, Uds. no están mirando nada”. ¿Ven? Y así que esa es—esa es exactamente la manera que eso—eso es. Nosotros...Esa es la verdad. Nos desagrada pensar así, pero es absolutamente la Verdad.

Así que volviendo a **2 Corintios 3** y retomando el versículo **17**, escuchamos al Apóstol Pablo decir: "Ahora, el Señor es ese Espíritu; *y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad. 18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo (mirando en el espejo de la Palabra de Dios vemos) la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*

Entonces vemos que el Espíritu Santo nos lleva de la imagen de quienes somos a la imagen de Quiénes vemos en la Palabra. Él nos lleva de nuestra propia gloria, nuestras propias opiniones, valores y juicios a las propias opiniones, valores y juicios de Dios que vemos en la Palabra de Dios.

Como Pablo nos enseñó en **Romanos 12:1-3** que somos transformados por la renovación de la mente.

Romanos 12:1 *Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. O como dice la NVI, "ruego que cada uno de ustedes, en adoración espiritual," 2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.*

2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta. Y luego Pablo nos dice que esto también cambia la forma en que actuamos e incluso pensamos en nosotros mismos cuando dice: **3** *Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno.* ¿cuál medida? La Medida, la misma medida que tuvo Cristo Jesús. No debemos vivir por una medida de fe diferente a la que tenía el hijo de Dios, tenemos que vivir por la fe del hijo de Dios, punto, la misma revelación. Somos hijos de Dios.

De su sermón, **Identificación 63-0123 P:65** el Hermano Branham dijo: "*Si Uds. estuvieran en ese día, ¿con qué grupo se identificarían; con el profeta, con la Palabra vindicada, aunque fueran una minoría? O, ¿estarían con la opinión popular de las personas? “Bueno, se los digo, yo creo que ese hombre está loco”. Y la única manera en que Ud. podría saber que no estaba loco es que el mismo Dios le revele a Ud. lo mismo que Él le reveló a Moisés. Y la única manera en que alguna vez podremos ser las imágenes de Dios, y los hijos de Dios, es que Dios nos revele, y Se exprese a Sí Mismo por medio de Su Palabra, a nosotros, y nosotros al mundo. Ese es el único canal. Porque Cristo era la Imagen aquí en la tierra, que Ud. podía ver, Dios en un Hombre,*

la Imagen expresada de Dios, porque Dios estaba en Él de tal manera que ellos eran Uno. Y ahora cuando Cristo se fue, Él santificó a la Iglesia, para que la Iglesia tomara Su lugar y expresara la Palabra de Dios. ¿Ven? Esa es la única manera de poder hacerlo. ¡Oh, vaya!

Y mientras continúa en **Identificación 63-0123 P:66** el Hermano Branham dice, "¿Estaría Ud. con las personas más populares que tienen la opinión popular? "¡Siempre y cuando yo pertenezca a la iglesia!". Y quizás: "Porque yo dancé en el Espíritu, estoy bien". Quizás: "Porque he hablado en lenguas, estoy bien". O quizás: "Porque tenemos un buen pastor, y yo estoy bien". Ahora, esas cosas son positivas. No tengo nada que decir en contra de eso. De verdad. Pero este plan de salvación es un asunto individual con Ud. Hablar en lenguas es un don de Dios. Danzar en el Espíritu es la Presencia y la Gloria de Dios. Pero que Ud. deje que su carácter sea moldeado a la imagen de Dios, que Él Mismo se proyecte, y Ud. sea—y Ud. sea Su ídolo, caminando en la tierra, la imagen expresada de Él. Ahora, ¿habría estado Ud. dispuesto a hacer eso en los días de Noé? ¿O habría estado del lado crítico, criticando a ambos, al profeta y a su mensaje enviado por Dios? Ahora piénsenlo. ¿Qué lado cree Ud. que, hoy en su estado actual, elegiría? Ahora sea sincero. [El Hermano Branham tose.—Ed.] Discúlpeme. No hay necesidad de que yo trate de decirlo. Ud., Ud. tiene que llegar a la conclusión, Ud. mismo.

Ahora, volviendo a nuestro texto, retomamos en **Hebreos 1:3** y *la imagen misma de su sustancia*, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,

Y vea que la misma palabra griega hupostasis se usó en **Hebreos 11:1** hablando de *que la fe es la sustancia* y luego vemos que *la fe es la persona*.

Ahora, esta mañana yo quiero ver la otra palabra de la que el Apóstol Pablo habla aquí de la Fe, porque dijo que la Fe no es solo la sustancia de la persona de Dios, sino que la Fe es también la evidencia de lo que no podemos ver físicamente.

Hebreos 11:11 *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción (prueba, convicción: - evidencia, reprensión) de lo que no se ve.*

Y es esta evidencia la que deseamos examinar esta mañana ya que esta palabra evidencia es una palabra totalmente diferente a la palabra sustancia. Como sustancia habla de la persona de Dios, nuestra Fe está en Él y Él es la Palabra, pero *siendo la Fe la evidencia*, habla de algo totalmente diferente. Porque las palabras, Sustancia y Evidencia son dos palabras diferentes y por lo tanto significan dos cosas diferentes.

Ahora, la palabra griega que fue traducida como la palabra *evidencia* es *elegchos* y significa *prueba, convicción: - evidencia*.

Así que analicemos estas palabras por un momento.

Cuando hablamos de la ***Fe como la prueba de las cosas que no se ven***, ya que la palabra ***prueba*** significa, "la evidencia suficiente para establecer una cosa como verdadera, o para producir la creencia en su verdad".

Cuando decimos que ***la Fe es la convicción de las cosas que no se ven***, vemos que la Fe es una "creencia fija y firme".

Por tanto, cuando decimos que ***la Fe es la evidencia de las cosas que no se ven***, vemos entonces que la Fe, nuestra convicción, es ***algo que aclara o simple; y es una indicación o la señal de lo que el ojo físico no puede ver***:

Así que estamos viendo la fe como algo que, aunque está en la mente, en la creencia, en la convicción, es más real que lo que vemos en nuestra dimensión física de tres dimensiones.

El Hermano Branham lo llamó el sexto sentido. Porque no puede ser percibido por los cinco sentidos, sino que sale del corazón, y sale de un corazón que ha sido iluminado a la Palabra de Dios.

El Tercer Éxodo 63-0630M P: 95 La razón procurará todo lo que pueda de reconocer:
"Bueno, este sistema está destinado a ser mejor. Esto es Eso". **Se mira mejor porque Uds. están mirando con la mente intelectual. Uds. pueden probar razonamientos. Pero Uds. no pueden probar la fe. Porque, si pueden probarla, ya no es fe. Pero la fe reconoce solamente la Palabra y la promesa, y mira a esa cosa que Uds. no pueden ver.** ***Fe es la certeza de las cosas que se esperan, la evidencia de las cosas que no se ven***". Uds. no pueden razonarlo. **Yo no puedo probar cómo será hecho. Yo no sé cómo va a ser hecho.** Yo no sé, pero yo lo creo. Yo sé que es así, **porque Dios así lo dijo.** Eso está concluido. Esa es la razón que yo sé que Esto es correcto. **Yo sé que la Palabra está correcta. Yo sé que el Mensaje está correcto, porque está en la Palabra. Y yo veo al Dios viviente moviéndose en él, para probarlo.**

Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 P: 55 Uno de los directores, el Dr. Vayle, y yo estuvimos discutiendo eso por una hora y media el otro día. Él trató de decir que esperanza y fe es lo mismo. Yo dije: **No, no. Esperanza es por lo que Ud. está esperando, y fe es lo que Ud. tiene al esperar**". Eso es correcto. Ciertamente. **No es más una esperanza cuando Ud. lo tiene. Es suyo. Es su posesión. Ud. ya lo tiene y está tan contento a más no poder, pues ella es la sustancia de las cosas que se esperan.** Ahora, esta mujercita dijo dentro de su **corazón, su fe dijo:** ***Si yo puedo tocarlo a Él, eso bastará***". Amén. Oh, yo deseara que pudiéramos tener esa fe en Newark esta noche. ***Si yo puedo tocarlo***". ¿Pudiera Ud. hacerlo? Sí, ***Él es un Sumo Sacerdote, viviendo siempre para interceder, y que puede ser tocado por el sentir de nuestras debilidades.*** Tóquenlo a Él y dense cuenta si es correcto o no. Vean si estamos diciendo esto sólo para estar parados aquí. **Vean si la Palabra está correcta.** Si eso no es correcto, ¿en dónde está Ud.? ¿En qué esperanza pudiera Ud. anclarse?

¿Ven Uds. lo que está tratando de decir aquí? La fe es la Sustancia de las cosas que se esperan. Así que Dios nos da promesas en su palabra, y nuestro creer en la Palabra de Dios activa dentro de nuestro corazón creyente una esperanza, que es un anhelo ardiente de recibir esa promesa. Pero una vez que lo ha recibido, ya no tiene que esperarlo ansiosamente, porque ya es suyo. Así que la esperanza se acaba cuando ha recibido la realidad de la promesa esperada.

Pero la Fe es aún más poderosa que nuestra esperanza porque la Fe es la evidencia de que ya es una obra terminada. Y eso se basa en nuestra creencia en la realidad indefectible de la Palabra Viva de Dios.

De su sermón, **¿Qué Se Necesita Para Hacer Una Vida Cristiana? 57-0113 P: 35** el Hermano Branham dijo: "***El Espíritu Santo hará cada movimiento al igual que Cristo, lo hará semejante a Cristo, los frutos del Espíritu son amor, gozo, paz, paciencia, bondad, mansedumbre, benignidad, dominio propio, y fe. Esas cosas son lo que el Espíritu Santo controla: nuestras emociones.*** Nuestras emociones no son tanto como saltar para arriba y para abajo. Usted puede hacer eso, una fiesta lo haría hacer eso. ***Pero el Espíritu Santo te pone bajo la operación o el control de Dios, para que ande en paz, en amor y en gozo, paciencia, bondad, mansedumbre, dulzura, dominio propio.*** Verás, ***no es algo que hagas. Es algo que el Espíritu Santo hace en ti.*** ¿Se fijan? ***Eso no es un pensamiento suyo o cosa intelectual; Es un movimiento subconsciente del Espíritu Santo.*** Oh, me gustaría poder gritar las alabanzas de Dios por eso alrededor del mundo. Iglesia del Dios viviente, allí fue donde falló nuestro movimiento Pentecostal falló. Tenemos mucha emoción musical fabricada por el hombre, aplaudimos, saltamos para arriba y para abajo. Cuando ***salimos a la calle y el Espíritu Santo no gobierna nuestras vidas para que concuerde con eso, no tenemos el Espíritu Santo.*** Eso no es leche descremada. Pero, hermano, eso es lo que necesita la iglesia. ***La vida sólo puede venir por el Espíritu Santo.***

Miren, **Romanos 8:11** nos dice ***11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.***

¿Ven? entonces no es Ud. el que controla los movimientos de su cuerpo, sino Su Espíritu que vive en Ud. es el que el mueve el querer y el hacer.

Filipenses 2:13 *porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.*

Entonces les imploro mis hermanos y hermanas, con todas sus fuerzas, con toda su alma, con toda su mente, busquen a Dios por su Espíritu Santo, porque Jesús mismo dijo: ***"El que tiene hambre y sed de justicia será saciado"***.

Él dijo en **Mateo 6:33** *Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.*

Mateo 7:7 *Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá.*

Lucas 11:9 *Y yo os digo: Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá.*

Aceptando La Manera Provista De Dios En El Tiempo Del Fin 63-0115 P: 68 *Bueno, de esa manera lo debemos hacer. Si yo veo una promesa en la Biblia, es la Palabra de Dios, entonces yo simplemente me quedo ahí y clamo hasta que Dios me la da. Y El hará eso para que Uds. no lo molesten más; ¿ven Uds.?, eso sería en lo natural. Pero Él quiere que Uds. lo hagan. A Él le gusta que Uds. pidan. “**Pidan abundantemente para que su gozo sea cumplido**”. Sí. Sí. Clamen hasta que Su Palabra sea vindicada. Ahora, amigos, observemos sólo por un momento ahora. Clamen hasta que la Palabra sea vindicada. El problema de ello es que cogemos una galleta y pensamos que eso es todo lo que hay. Hay toda una mesa llena. Agarramos tanto como para poder hablar en lenguas; decimos: “¡Oh, hermano, eso es!” Oh, no. Eso no es. Eso es sólo algo de ello. Correcto. “Oh, me puse bastante contento como para gritar”. Eso es algo más de ello. Pero hay mucho más de ello. Sólo continúe clamando hasta que.... Esa es la manera provista de Dios para Su pueblo. La manera provista de Dios, siempre es tomar Su Palabra y aferrarse a Ella hasta que les sea vindicada a Uds. Ahora, ¿me están entendiendo? Dios, una manera provista, aférrense a la promesa hasta que les sea hecha manifiesta a Uds.*

¡Hijo De David, Ten Misericordia De Mi! 61-0215 P: 38 Nosotros pensamos que-que agotaremos Sus bendiciones abundantes. Nosotros pensamos: “Bueno, yo le pedí a Dios que me diera mi pan cotidiano. Yo no le debería pedir a El muchas cosas”. ¡Oh, hermanos! ¿Se pudieran Uds. imaginar a un pececito como así de largo en medio de este océano, diciendo: “Espera, vale más que beba de esta agua escasamente. Yo me la pudiera terminar algún día”? ¿Se pudieran Uds. imaginar a un ratoncito como así de grande debajo de los grandes graneros de Egipto, diciendo: “Vale más que me asigne medio grano de trigo al día; me lo pudiera terminar antes de la cosecha que viene”? ¡Qué cosa! Bueno, eso... Sólo multiplique eso por cientos de billones, y Ud. trate de agotar la bondad y misericordia de Dios. Él está tratando de forzarse para entrar en Uds. con todo lo que Él puede. “Pedid abundantemente para que vuestro gozo sea cumplido”. Él quiere que Su pueblo sea feliz, pidiendo grandes cosas, creyendo grandes cosas. *Uds. son una ciudad asentada en un monte, ambi-... ambiciones y expectativas elevadas.* Bueno, ¡oh Dios!, si nosotros vemos al ciego recibir su vista esta noche, yo quiero ver al muerto levantarse mañana en la noche. Sí, señor. Y yo quiero... Yo-yo sigo creyendo para cosas más grandes. Cuando la iglesia empezó a recibir el Espíritu Santo y hablar en lenguas, ¿por qué se quedaron en eso? ¡Qué cosa!, sólo sigan marchando hacia adelante. Vayan a la Tierra prometida. Nosotros vamos en camino a la Tierra prometida. Seguro. No tomen sólo una sola cosa. Digan: “Bueno, nosotros sólo... ¿Has hablado en lenguas? Bueno, entonces tú no tienes una gran bendición hasta que tú recibas eso”. Bueno, Uds. debieran estar un millón de millas más adelante de eso en el camino ahorita, ¡seguro!, cosas más grandes, expectativas elevadas. Seguro que sí.

Miren, Pablo dijo en **Romanos 8:15** *Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!* **16 El Espíritu mismo** (él está hablando del Espíritu de Dios) *da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.* (¿Quieren eso? ¡Pidan! ¿A cuántos aquí les encantaría ver su vida tan llena de su Espíritu que todos sus pensamientos sean de Dios? ¿A cuántos de ustedes les gustaría ver un movimiento real del Espíritu Santo en su propia vida? ¿Cuántos de ustedes están cansados de pedir y no recibir?, pues pedid mucho, buscad y hallaréis, llamad y se os abrirá, pero tienen que golpear y golpear y golpear, y cuando les respondan, golpeen también más fuerte hasta que lo reciban todo. Miren la actitud del hermano Branham. Él dijo: "si vemos que los ciegos reciben la vista esta noche, quiero ver a los muertos resucitar mañana por la noche. Sí, señor. Y quiero. Sigo creyendo en cosas más grandes.")

¿Todos ustedes creen que tienen Su Espíritu viviendo en ustedes? Entonces son hijos, ¿correcto? Sus hijos. Entonces, si son Sus hijos, entonces Pablo dice: **17 "Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.** **18** *Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en* (¿quién?) *nosotros ha de manifestarse.* **19** *Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.*

Basta con mirar a los hijos como ejemplo. Hijitos, incluso sus bebés.

Si ellos quieren leche, lloran hasta que consiguen lo que quieren.

Si ellos quieren un pañal seco, lloran hasta conseguir lo que quieren.

Si ellos quieren que los abracen, lloran hasta que consiguen lo que quieren.

No negocian con mamá. Ellos gritan. No es un juego con el bebé, no es un viaje de poder con el bebé, es una necesidad y mamá satisface esa necesidad.

Ellos no piensan, "*bueno, si lloro por leche, es posible que no me cambien el pañal porque estoy pidiendo demasiado, así que mejor decido qué cosa quiero*". O "*si lloro para que me cambien el pañal, es posible que no me agarren*". Simplemente lloran y lloran y lloran hasta que consiguen lo que ellos quieren.

Siguen pidiendo, golpeando y llorando hasta que consiguen lo que ellos quieren. Y Jesús dijo,

De hecho, Jesús dijo en **Mateo 18:3** *y dijo: De cierto os digo, que si no os volvéis y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos.* **4** *Así que, cualquiera que se humille como este niño, ese es el mayor en el reino de los cielos.* **5** *Y cualquiera que reciba en mi nombre a un niño como este, a mí me recibe.* **6** *Y cualquiera que haga tropezar a alguno de estos pequeños que creen en mí, mejor le fuera que se le colgase al cuello una piedra de molino de asno, y que se le hundiese en lo profundo del mar.*

Y también nos dijo que cuando vamos a Dios debemos ser como la mujer que seguía llamando a la puerta de los jueces injustos.

Lucas 18:1 También les refirió Jesús una parábola sobre la necesidad de **orar siempre, y no desmayar**, **2** diciendo: Había en una ciudad un juez, que ni temía a Dios, ni respetaba a hombre. **3** Había también en aquella ciudad una viuda, la cual venía a él, diciendo: Hazme justicia de mi adversario. **4** Y él no quiso por algún tiempo; pero después de esto dijo dentro de sí: Aunque ni temo a Dios, ni tengo respeto a hombre, **5** sin embargo, porque esta viuda me es molesta, le haré justicia, no sea que viniendo de continuo, me agote la paciencia. **6** Y dijo el Señor: Oíd lo que dijo el juez injusto. **7** **¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos, que claman a él día y noche? ¿Se tardará en responderles?** **8** Os digo que **pronto les hará justicia**. Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?

Cuando Dios ha puesto una necesidad en el corazón, y ha comprobado su objetivo y su motivo y cuando ve que es la voluntad de Dios porque lo ve en SU Palabra, entonces le vuelve impulsado en su deseo de obtener y satisfacer esa necesidad. Y cuando son impulsados, no hay nada que se interponga entre Uds. y esa cosa que les impulsa. Cuando es impulsado por lo que sea que esté frente a Uds. y ese deseo ni siquiera existe en su mente.

Y esa es la evidencia misma de lo que se espera. La evidencia o la prueba de que la promesa es para Uds. es que simplemente saben que Dios le ha dado esa cosa. Él prometió en Su Palabra, y Él le ha vivificado en su espíritu, y luego solo queda una cosa y es que Su Palabra comience el proceso de manifestación de esa promesa hasta que esa promesa pase de la dimensión del Alma a las 5 dimensiones en las que vive.

Uds. no saben cómo lo hará Dios, pero saben que lo prometió y creen que es para Uds., y miran solo lo que Su Palabra dijo al respecto, y cuanto más alimentan esa Palabra de promesa a su Espíritu, más más bien, riega esa promesa y da vida a esa promesa hasta que esa promesa ya no puede permanecer escondida, sino que tiene que manifestarse.

Cuando Rebecca llegó al pozo y dio de beber a los camellos de Eliezer, sin que ella lo supiera, estaba regando el mismo poder que llenaría su hogar con su Novio prometido, Isaac.

Génesis 24:42 Llegué, pues, hoy a la fuente, y dije: Jehová, Dios de mi señor Abraham, si tú prosperas ahora mi camino por el cual ando, **43** he aquí yo estoy junto a la fuente de agua; sea, pues, que la doncella que saliere por agua, a la cual dijere: Dame de beber, te ruego, un poco de agua de tu cántaro, **44** y ella me respondiere: Bebe tú, y también para tus camellos sacaré agua; sea esta la mujer que destinó Jehová para el hijo de mi señor. **45** Antes que acabase de hablar **en mi corazón**, he aquí Rebeca, que salía con su cántaro sobre su hombro; y descendió a la fuente, y sacó agua; y le dije: Te ruego que me des de beber. **46** Y bajó prontamente su cántaro de encima de sí, y dijo: Bebe, y **también a tus camellos daré de beber**. Y bebí, y **dio también de beber a mis camellos**.

Ahora, retomemos el versículo **61** para ver el cumplimiento de la promesa. **61** Entonces se levantó Rebeca y sus doncellas, y **montaron en los camellos**, y siguieron al hombre;

y el criado tomó a Rebeca, y se fue. **62** Y venía Isaac del pozo del Viviente-que-me-ve; porque él habitaba en el Neguev. **63** Y había salido Isaac a meditar al campo, a la hora de la tarde; y alzando sus ojos miró, y he aquí los camellos que venían. **64** Rebeca también alzó sus ojos, y vio a Isaac, y descendió del camello; **65** porque había preguntado al criado: ¿Quién es este varón que viene por el campo hacia nosotros? Y el criado había respondido: Este es mi señor. Ella entonces tomó el velo, y se cubrió. **66** Entonces el criado contó a Isaac todo lo que había hecho. **67** Y la trajo Isaac a la tienda de su madre Sara, y tomó a Rebeca por mujer, y la amó; y se consoló Isaac después de la muerte de su madre.

Jehová Jireh Parte 2 62-0706 P: 66 Rebeca dio de beber a ese camello en la frescura de la tarde. Eliezer no la encontró a ella en la mañana. Él no la encontró a ella a medio día, él la encontró en la Luz de la tarde. "¡Habrà Luz en el atardecer!" ¡Correcto! Allí fue en donde él la encontró. Ella cubrió su rostro con su velo. Ella no tenía cabeza; ella iba a unirse con su cabeza. Amen. Es la naturaleza de una mujer, el rendirse al hombre. Y es la naturaleza de la iglesia, el rendirse a Cristo, rendirse a Su voluntad. ¡Solamente rendirse! Ella no tiene su propio pensar, ella toma la Palabra de Él, no la de alguien más. Si Eva hubiera hecho esto, no hubiéramos tenido que morir; pero ella escuchó a razonamientos. Pero la real Novia de Cristo, se somete a la Jefatura de Cristo, la Palabra, y solamente cree a la Palabra de Dios. Esa es la real, la Novia restaurada. ¡Aleluya! El tiempo está a la mano, amigos, es más tarde de lo que Ud. piensa. Estamos en el tiempo del atardecer. El Espíritu Santo está aquí en esta noche. Yo sé que es un pequeño grupito.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P: 137 Y así que ellos fueron, y esta hermosa Rebeca salió y cogió el agua; y él oró; y dio de beber al camello y todo lo demás. Y entonces, Uds. se fijarán que Rebeca había...La elección final tenía que llegar a Rebeca. Él le pidió la muchacha al padre; él le pidió la muchacha a la madre; y ninguno de ellos pudieron ponerse de acuerdo. Querían que ella se quedara un tiempo. Él dijo: "No me detengáis en mi obra". Y Rebeca tuvo que hacer la elección, porque él dijo: "Ella es la doncella; que ella haga la elección". Y tan pronto como se le presentó a ella, rápidamente ella se decidió; ella dijo: "Iré". Y ella se montó sobre el camello y fue a encontrarse al...**Miren**, el mismo camello a quien ella dio de beber, fue el camello que la llevó a su novio y todo su éxito. Y el mismo camello, el mismo poder (esa bestia en la Biblia representa poder) ...Y al mismo Poder a quien le damos agua y alabanza (¡Amén! ¿Ven?), agua, vida, alabanza, la Palabra, es la misma cosa que nos lleva a la Tierra de la Gloria para encontrarnos con el Novio. ¡Sí, señor! ¡Amén! Esperando la venida de ese feliz día Milenial; Cuando nuestro Señor bendito vendrá, se llevará a Su Novia que está esperando.

Contendiendo Ardientemente Por La Fe 53-0614A P: 78 Y la hermosa Rebeca salió. Y él dijo: "Ahora, aquella que le dé agua a este camello", dijo: "**Señor, que esa sea la que Tú has elegido**". Y Rebeca fue y le dio agua al camello. Y le dio de beber a él. Y luego le dio agua a los animales. Miren, el mismo animal al que le daba agua ... El

*animal representa una bestia, por supuesto, una bestia de carga, lo que en la Biblia significa **poder**. Y el mismísimo animal al cual ella le estaba dando agua fue el mismo animal que la cargó para ver a su novio. ¿Es eso correcto? ¿Y qué es dar el agua? El mismo poder al que le estamos dando agua ahora con alabanzas, y acciones de gracias y glorias, y poder, y fuerza, es el mismísimo Espíritu Santo que nos cargará y subirá un día para ver a Jesús.*

¿Por Qué No Somos Una Denominación? 58-0927 P: 29 *¿Notaron a Rebeca? Cuando la encontró Eliezer, era en el tiempo del atardecer. Y ella le dio de beber al camello, porque Eliezer había dicho, “**La doncella que viene y le da de beber a este camello, y también me da de beber a mí, Señor, esa será la que Tú has escogido para ser la novia de Tu siervo Isaac**”. Y mientras él aún oraba, llegó Rebeca y sacó agua y le dio de beber a él y también le dio de beber al camello. Noten: **el camello era una bestia**. Y esa misma bestia que ella estaba dando de beber, fue la misma bestia que la llevó hasta su marido, Isaac.*

Ahora, para cerrar, permítanme leer del Sermón del Hermano Branham, **Preguntas Y Respuestas COD 61-0112 P: 119** *Ahora, si Ud. se fija, en **Mateo 18:10**, Él estaba hablando de tomar “niños” pequeños. Eran niñitos pequeñitos, de tres o cuatro años de edad, los que Él tomó en Sus brazos. “**Y le fueron presentados unos niños, niño**”. La palabra niños procede de “niño”. Un niño es solamente un pequeño, no un infante, sino uno que está entre la infancia y la adolescencia. ¿Ven? El aún no es responsable por sí mismo. Ahora, Él dijo: “**Mirad que no menospreciéis**”. Si Ud. realmente tomara la interpretación exacta de esa palabra, sería “**maltratar**”. ¿Ven? “**El maltratar a uno de éstos**”. Maltratar a un niño, Ud. nunca debiera hacer eso. Ellos son niños, ellos no saben. ¿Ven? Y ahora fíjense, Él dijo: “Porque, sus ángeles siempre ven la faz de Mi Padre que está en los Cielos”. ¿Ven Uds.? En otras palabras: “**Sus ángeles, sus—sus mensajeros, sus cuerpos, sus cuerpos angélicos a donde ellos irán si ellos mueren, éstos siempre están delante de la faz de Mi Padre que está en los Cielos**”.*

Ahora, en este momento vamos a cambiar nuestro mensaje para dedicar a la pequeña **Iris Rae Shearer**. Y mientras el hermano Joshua y la hermana Rhoda Shearer pasan con su pequeña bebé Iris Rae, permítanme leer del hermano Branham **Enseñanza Sobre Moisés 56-0513 P: 122** donde él dijo, *¿No es eso hermoso? Ahora: “**Jesús Ama A Los Niñitos Del Mundo**”. Denos un tono, hermana. (Y si nuestro pianista pasa en este momento y toca la melodía, cantemos todos juntos) Ahora, todos Uds. voltéense así hacia mí, Uds. niñitas. Yo quiero cantar: **Jesús Ama A Los Niñitos Del Mundo**”. ¿Cuántos lo saben? Muy bien, cantémoslo ahora. **Jesús ama a los niñitos, A todos los niños del mundo; Rojos y amarillos, negros y blancos, Ellos son preciosos a Sus ojos, Jesús ama a los niñitos del mundo.***

El Hermano Branham al hablar acerca de dedicar a nuestros hijos, dijo en su sermón **Espíritus Seductores 55-0724 P: 9** *Ahora, la manera en que nosotros tratamos de seguir eso aquí en el tabernáculo... Es el único lugar del mundo al que voy donde*

predico Doctrina, aquí en el tabernáculo, porque esta es nuestra iglesia. Y nosotros predicamos Doctrina aquí para mantener al pueblo en línea. Otros hombres, en sus iglesias, predicán lo que sea que ellos creen. Y son mis hermanos, y podemos diferir un poco, pero, con todo, seguimos siendo hermanos. Y, pero aquí en el tabernáculo nosotros predicamos lo que consideramos ser Doctrina Escritural. Y en Ella, nosotros vemos que para la dedicación de los niños (lo que nosotros llamamos una dedicación), la única vez en la Biblia por la cual podemos averiguarlo en el Nuevo Testamento, donde se tuvo que hacer algo con los niños, o que Cristo tuvo algo que ver con eso en una ceremonia, fue **cuando Él los tomó en Sus brazos y puso Sus manos sobre ellos y los bendijo, y dijo: “Dejad que los niños vengan a Mí. No se los impidáis, porque de los tales es el Reino de Dios”**.

Lucas 18:15 Traían a él los niños para que los tocase; lo cual viendo los discípulos, les reprendieron. **16** Mas Jesús, llamándolos, dijo: **Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis**; porque de los tales es el reino de Dios. **17** De cierto os digo, que el que no recibe el reino de Dios como un niño, no entrará en él.

Marcos 10:13 Y le presentaban niños para que los tocase; y los discípulos reprendían a los que los presentaban. **14** Viéndolo Jesús, se indignó, y les dijo: **Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis**; porque de los tales es el reino de Dios. **15** De cierto os digo, que el que no reciba el reino de Dios como un niño, no entrará en él. **16** Y tomándolos en los brazos, poniendo las manos sobre ellos, los bendecía.

Mateo 19:13 Entonces le fueron presentados unos niños, para que pusiese las manos sobre ellos, y orase; y los discípulos les reprendieron. **14** Pero Jesús dijo: **Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis**; porque de los tales es el reino de los cielos. **15** Y habiendo puesto sobre ellos las manos, se fue de allí.

Ahora, mientras pongo mis manos sobre la pequeña **Iris Rae shearer** en cumplimiento de las Escrituras, inclinemos nuestros rostros en oración juntos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Octubre, 2023
La Paz, Bolivia